

SWI

Patroli Malam Polsek Cikidang Polres Sukabumi Upaya Cegah Kriminalitas dan Radikalisme

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Mar 24, 2024 - 04:13



Patroli Malam Polsek Cikidang Polres Sukabumi Upaya Cegah Kriminalitas dan Radikalisme

Polres Sukabumi Polda Jabar - Unit Patroli Polsek Cikidang SPKT III dengan tegas melaksanakan giat Patroli Biru di sekitar wilayah Kecamatan Cikidang dan sekitarnya. Dalam laporan resmi yang disampaikan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Cikidang, IPTU Hotben Sianturi, SH., menjelaskan dengan rinci

mengenai kegiatan tersebut.

Menurut laporan tersebut, patroli tersebut dipimpin oleh Aipda Suryana, Aipda Zimi H, dan Brigadir Aditya D. SH. Mereka bertugas untuk mengantisipasi terjadinya tindakan kriminalitas, terutama yang terkait dengan tindakan kriminalitas kategori C3, serta menghadapi potensi paham radikalisme yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Dalam keterangan tertulisnya, Kapolsek Cikidang menjelaskan, "Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Cikidang dan sekitarnya. Kami berkomitmen untuk senantiasa hadir dan siap bertindak dalam menghadapi berbagai potensi gangguan kamtibmas."

Lebih lanjut, Kapolsek menekankan pentingnya kerja sama antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menangani potensi paham radikalisme. "Kami menghimbau masyarakat untuk turut serta aktif dalam memberikan informasi kepada pihak kepolisian serta bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan masing-masing," tambahnya.

Dokumentasi terlampir dalam laporan tersebut juga menjadi bukti atas pelaksanaan patroli tersebut.

Kegiatan patroli malam tersebut mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Salah seorang warga, Bapak Ahmad, mengungkapkan, "Kami merasa lebih aman dengan adanya kehadiran petugas kepolisian yang rutin melakukan patroli di sekitar kami. Kami berterima kasih atas dedikasi mereka dalam menjaga keamanan kami."

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Patroli malam ini menjadi bukti nyata dari komitmen Polsek Cikidang dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya.